

Journée « portes ouvertes » au Centre médico-pédagogique

Un lieu où il fait bon vivre tout en apprenant

Le Centre médico-pédagogique, dirigé par Philippe Leclercq et son adjointe Jocelyne Gallein a ouvert ses portes ce samedi 5 avril. Toute la matinée, les familles, venues nombreuses ont découvert les différentes classes et l'exposition composée de photos et de travaux d'élèves, réalisées lors des ateliers.

Pour le mieux-être des enfants

Le C.M.P, Institut de rééducation psychothérapique accueille aujourd'hui 96 enfants et adolescents des deux sexes, âgés de trois à dix huit ans. Les objectifs de l'équipe du centre sont principalement axés sur le mieux-être pour l'enfant et son environnement, avec comme perspective une intégration sociale et scolaire optimale.

Des progrès pédagogiques permettent un retour dans des cycles scolaires adaptés extérieurs à l'établissement et une utilisation concrète des acquis. Le C.M.P, bâti dans un cadre



Ils ont aussi la possibilité de pratiquer l'équitation avec Crack, Juliette et Julot.

Photo La Voix

verdoyant au sein d'un vaste parc propose, en fonction des besoins de l'enfant, le semi-internat ou l'internat.

Ceux-ci son rassemblés en huit groupes de huit à dix élèves, disposant d'un

appartement. Les plus autonomes se retrouvent dans une maison à Roubaix. Deux groupes composent les semi-internes. Tous les élèves peuvent retourner dans leur famille le week-end et pendant les vacances.

Lors de cette journée « portes-ouvertes », quelques-uns étaient fiers de faire visiter à leurs parents leurs classes et leurs travaux réalisés lors d'ateliers.

Les animateurs du Centre médico-pédagogique tra-

vaillent dans une double perspective, celle de la technique et de l'expression. Ces jeunes participent donc aux activités, de bricolage, du bois, de cuisine, de couture, de photos, de terre. Mais aussi, d'expression corporelle, relaxation, cirque, théâtre, musique, et éducation physique. Ils ont aussi la possibilité de pratiquer l'équitation avec Crack, Juliette et Julot, trois chevaux aussi très appréciés en tant que compagnon.

Educatif et ludique

Ce travail éducatif et pédagogique consiste à donner à l'enfant les moyens « de se construire une identité, afin qu'il puisse s'inscrire dans le tissu social, fort de ses apparences mais aussi de ses différences ».

Ce travail original et la collaboration entre l'établissement et les familles est un succès. L'obtention de résultats rapides ne peut que rendre heureux les parents

Centre Médico-Pédagogique : 86 rue d'Hem Croix
Tél: 03.20.66.18.00